

Nueva circunscripción de América Central

Mons. Fernando Ocáriz ha erigido la nueva circunscripción de América Central y ha nombrado al padre Carlos Young Sarmiento como Vicario regional.

10/06/2021

En continuidad con su Mensaje del pasado 30 de enero, Mons. Fernando Ocáriz ha erigido una nueva circunscripción como región de la

Prelatura: América Central. La nueva región comprende los países de Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Panamá, uniendo las regiones que hasta ahora se denominaban América Central Septentrional y Meridional; y El Salvador.

También ha nombrado Vicario regional al P. Carlos Young Sarmiento.

Como indicaba el Prelado en su Mensaje del 30 de enero, esta reorganización territorial “*permitirá mayor agilidad y eficiencia en el trabajo y, también, más atención al cuidado de las personas, al apostolado de cada uno en el propio ambiente profesional, familiar y social, junto a las actividades formativas promovidas en y desde los centros de la Prelatura*”.

El P. Carlos Young nació en Tegucigalpa (Honduras) el 29 de

diciembre de 1971; es el primero de cuatro hermanos. Estudió Medicina en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, donde obtuvo el título de Médico y Cirujano. En 1999 se trasladó a Roma (Italia), donde obtuvo el grado de Doctor en Filosofía por la Universidad Pontificia de la Santa Cruz. En esa misma ciudad recibió la Ordenación sacerdotal el 22 de mayo de 2004. Hasta ahora era el Vicario regional en Guatemala y Honduras.

Recordamos que el gobierno de la labor de la prelatura del Opus Dei corresponde al Prelado, quien es nombrado por el Papa. Para llevar a cabo de manera eficaz su tarea pastoral, la labor de la Prelatura del Opus Dei se distribuye por áreas o territorios llamados regiones, al frente de las cuales hay un vicario regional, quien ayudado por dos consejos -Comisión Regional para los varones y Asesoría Regional para las

mujeres- gobierna y toma decisiones para la dirección de los apostolados.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/nueva-circunscripcion-de-america-central/> (22/01/2026)